



ジャンボタクシーに乗って出発!!

米沢市児童会館



児童会館の方が温かく出迎えてくれました。



公共の施設で楽しくあそぶためのお約束はどんなことがあるかな?



高いところまで登れたよ!



体育館広いね



バランスとるのが難しい~



こんな本あったよ次見る?



星の資料がいっぱいあって、興味津々の子どもたちです。



ドキドキする



いよいよプラネタリウム上映!! 『オズのまほうつかい』



もう楽しみすぎる~

園外保育【プラネタリウム見学】

さくら組さんになってはじめての園外保育。プラネタリウムがはじめての子もいれば、家族で見に行ったことがある子もいたようで、不安がる友だちには「暗いけど大丈夫!!」「星いっぱいなんだよ」と教えてあげる姿などがあり、期待を膨らませながら当日を迎えることができたようです。

児童会館に着いて、まずは1階の広場で好きなあそびを楽しみました。のびのびとからだを動かしてあそんだり、図書コーナーから気になる絵本や図鑑を取り出してじっくり見入る子どもたち…楽しみにしていたプラネタリウムではおもしろいお話やきれいな星空に「うわ~」「すご~い」「きれ~い」と感動の声がもれ、みんなで素敵な時間を過ごすことができました。

また天気もよく、外で食べるお弁当は最高!!児童会館であそんだことやプラネタリウムの話も盛り上がっていたようです。

「ねえねえ何座?」「私かに座!!」「てんびん座だよ!!」「ぼくサツマイモ~」「え!?サツマイモ座??」といったやりとりもあり、大笑いしました。

クラスの友だちや先生と一緒にでかける嬉しさを感じ「さくらさんだから行けるんだもんね」と仲間意識が高まったり、みんなで同じ経験をしてその感動を友だちと共有しあえることってステキだなと感じたところです。

引き続き、さくら組“初”園外保育の余韻を楽しんだり、自然への興味関心をさらに高められるよう工夫していきたいと思います。



プラネタリウム楽しかったね



おいしい!!



楽しみにしていたお弁当♡



ご飯たべるところまだ??

おなかすいたよ~

